
 

令和元(２０１９)年度 第１回学校給食共同調理場運営委員会 会議概要 

 

１ 日時 令和元(２０１９)年７月２２日(月) 午後３時００分から午後４時３０分 

２ 会場 柏崎市役所第１会議室 

３ 学校給食共同調理場運営委員 １０名（敬称略） 

  三宮 一行[会長]（田尻小学校長）    庭山 敦[副会長](北条中学校長) 

  近藤 隆司（剣野小学校長）        坂井 裕美（柏崎小ＰＴＡ副会長） 

  清水 達郎（北条小ＰＴＡ会長）      太刀川 友理（荒浜小ＰＴＡ副会長） 

  村山 めぐみ（第三中ＰＴＡ副会長）   政金 麻里（高柳中ＰＴＡ会長） 

  永瀨 吉彦（柏崎保健所所長）      藤田 庸子（新潟県栄養士会） 

  【欠席者：坂井 裕美（柏崎小ＰＴＡ副会長）】 

※ 委員１０名のうち過半数出席により成立 

 

４ 事務局 

  柏崎市教育委員会教育総務課 ５名 

  清水 昭彦（教育総務課長兼学校給食共同調理場長） 

松崎係長  品田主任  田村主事  湯本非常勤 

 

  共同調理場栄養士 ９名  ※（ ）は調理場名 

  高野(中央) 大森(中央) 近藤(南部) 田川(西部) 近藤(北部) 岡村(北条) 

   山村(高柳) 阿部(枇杷島) 米山(西山) 

 【欠席者：今井(第２) 遠山(鯖石)】 

 

５ 報告・協 議 事 項 

⑴  平成３０(２０１８)年度学校給食会計決算報告について 

⑵  令和元(２０１９)年度学校給食共同調理場の運営について 

① 令和元(２０１９)年度学校給食調理場の概要について 

② 令和元(２０１９)年度学校給食関係予算及び主な事業等について 

③ 令和元(２０１９)年度学校給食費及び共同調理場予算について 

④ 学校給食物資納入業者について 

 

 



 

６ 質問事項 

 Ｑ 今年１０月からの消費税額が上昇した場合、給食費に影響するのか。 

 Ａ 食材に軽減税率が適用されるため今年度は給食費単価を変更する予定はないが、今後

状況により検討する必要がある。 

 

７ 令和元(２０１９)年度の取組を調理場栄養士が説明 

（中央調理場） 

昨年８月から学校給食の基準が変わり、小学校中学年の塩分が２．５ｇ未満から２．０

ｇ未満になったため、月に１回ヘルシオ（減る塩）ＤＡＹを設定し給食提供している。ま

た、栄養士２名体制で定期的に食育の授業を行っている。 

（南部調理場） 

和食メニューの日は残量が多いため、和食にかかせない「みそ汁」を全国の様々な食材

やみそを使って毎月何種類か提供している。また、中学校の防災授業に関連した防災食と

して、非常時でも調理できる乾物などの保存食を活用した献立を提供している。 

（西部調理場）                                                

今年度から米山小学校が受配校に加わったため、身近に感じていただけるよう訪問授業 

を行っている。所属校である剣野小学校では、食に関する支援や朝食の献立を一緒に考え 

るといった食育活動をしている。 

（鯖石調理場） 

  昨年度に引き続き、学校行事や教育活動と関連した献立を提供していく。調理場最後の

年なので、委員会等を活用しながら調理場への感謝を伝えるイベント等を実施していく 

（中央地区第２調理場） 

  東京オリンピックに合わせて、過去の第１回から順にオリンピックの概要の説明と、開

催国にちなんだ給食を提供することでオリンピックや外国への興味関心を高める。 

（北部調理場）  

減塩するために、みそ汁のだしを上手くとるなど、献立を考えている。 

今年度から栄養士の配置が２名から１名となったが、受配校全クラスの訪問授業を継続

して行っていく。 

（北条調理場） 

小規模を活かして全て手切り、手作りメニューで対応しており、残量はほとんどない。

学校のＨＰを利用して、家庭へ給食関係の情報を発信していく。 

（高柳調理場） 

高柳調理場は、小規模校のメリットを活かしてすべて手作りで提供している。 



 

（枇杷島調理場） 

安全な給食を提供し、異物件数ゼロを目指す。魚メニューの献立は、残量が多い。献立  

を通じて食育「ＷＡＳＹＯＫＵ給食」や「かしわざきの食育５か条」に取り組んでいく。 

（西山調理場） 

安全・安心で美味しい給食を提供できるように、心がけていく。 




